## Wanderweg ist sicherer gemacht worden

Ybrig Tritte wurden ersetzt und neue Bänkli am Guggernweg installiert.

Unter fachkundiger Leitung von Revierförster Franz Laimbacher machten sich vom Verkehrsverein Unteriberg der Wanderwegarbeiter Walter Holdener und Präsident Rolf Dettling auf, um den Wanderweg Unteriberg-Guggern sicher zu machen. Von Zeit zu Zeit ist es notwendig, die abgestorbenen Bäume direkt am Verbindungswanderweg zwischen Ober- und Unteriberg aus Sicherheitsgründen zu fällen. Die grösste Gefahr bilden die morschen Äste, welche immer wieder abbrechen und herunterfallen. Auf der gesamten Länge fällte das Team mehrere solcher Bäume. Ideal, wenn der gefällte Baum so im Hang zu liegen kommt, dass dieser auch noch ein paar Jahre als Steinschlagschutz dient. Gleichzeitig bereitete das Team auch mehrere Tritte zur Ausbesserung des Wanderweges vor.

## Grosser Einsatz auch von Privaten

Die Männerriege des STV Unteriberg transportierte an einem Turnabend unter der Leitung von Philipp Trütsch die vorbereitenden Holzträmel an mehrere festgelegte Standorte am Wanderweg. An einem Samstag machten sich Irma und Rolf Dettling auf, die neuen Bänkli zu positionieren. Ein paar alte Bänkli wurden am gleichen Standort durch neue ersetzt. Zusätzlich wurden ein paar Bänkli an neuen Standorten aufgestellt. Es entstand sogar ein kleiner Rastplatz.

Nach dem Unwetter 2016 trat die Minster vor dem roten Steg über die Ufer und hinterliess einen schlammigen Untergrund. Nach dem Regen waren Teilstücke des Weges auf dem Damm von der Minsterbrücke zum roten Steg



Franz Laimbacher und Walter Holdener im Einsatz.

Bild: Rolf Dettling

sehr schlecht begehbar. Walter Holdener und Gery Trütsch haben sich im Auftrag des Verkehrsvereins Unteriberg dieses Problems angenommen. Mit Bagger und etwas Kies wurde der Weg wieder kinderwagentauglich gemacht.

## Gotte oder Götti werden gesucht

Wer viel auf den Wanderwegen von Unteriberg unterwegs ist und vielleicht sogar einen Wanderweg immer wieder begeht, könnte sich als Gotte oder Götti für diesen Weg melden. So kann der Verkehrsverein Unteriberg sehr schnell über grössere Schäden an den Wegen informiert und die Mängel können behoben werden. Melden Sie sich beim Präsidenten, bei der Gemeindeverwaltung Unteriberg oder beim Verkersbüro Marty Sport in Unteriberg. (rd/red)